



La Ciudad posee una Brigada contra la Violencia de Género de la Policía Metropolitana compuesta por 300 agentes, para atender y proteger a personas involucradas en vínculos violentos.

Atiende, protege, previene y capacita a personas involucradas en vínculos violentos y promueve el desarrollo de relaciones interpersonales saludables. Son 300 agentes de la Policía Metropolitana preparados en el tema y un equipo interdisciplinario integrado por psicólogos, trabajadores sociales y abogados.

El personal de la brigada está capacitado sobre ciclos de la violencia, indicadores de detección y recursos asistenciales de la Ciudad, entre otros ejes que constituyen las estrategias integrales de abordaje. El área está conformada por un equipo interdisciplinario integrado por profesionales: psicólogos, trabajadores sociales y abogados que intervienen en la erradicación de la violencia.

Además, desde 2009 las Comisarías Comunes 4 y 12 de la Policía Metropolitana, cuentan con el Área de Víctimas de Violencia de Género y Protección Familiar, ahora constituido bajo el nombre de Departamento Políticas de Género de la Policía Metropolitana. Su principal objetivo es la erradicación de la violencia familiar, la atención y protección de la víctima, así como también de la prevención de la violencia y el esclarecimiento de los delitos intrafamiliares.

También la Ciudad posee dos programas que funcionan como espacio de contención y trabajo para revertir conductas violentas: el Programa de Fortalecimiento Integral para Víctimas y el Programa Hombres Violentos.

En la misma línea, la Ciudad cuenta con 2 teléfonos mediante los cuales se puede denunciar y/o pedir asistencia. Estas son la línea 103 del Centro Único de Coordinación y Control de la Policía Metropolitana, y el 0800-66-MUJER (68357) del Área de Violencia de Género de la Dirección General de la Mujer, dependiente del Ministerio de Desarrollo Social, que ya ha recibido más de 10.000 llamadas.

La línea 103 y el 0800-66-MUJER (68357) están disponibles las 24hs, los 365 días del año

Otra herramienta contra la violencia de género son los Botones Antipánico, cuyo objetivo es brindar seguridad y contención a las víctimas, aunque también ayudan a dar aviso de cualquier accidente o hecho del que puedan ser testigos.